Trauma Masivo Entre Padres de Escolares

Un trauma masivo sufren los padres de familia de los 947 niños que permanecieron como rehenes durante varias horas cuando dos terrorisas irrumpieron en la escuela San Jacinto, en el barrio del mismo nom-bre y los amenazaron con matarlos

Los efectos sicológicos del drama vivido son padecidos tanto por los 28 maestros que fueron encerrados por la pareja de dres de los escolares. muchos de los cuales se resisten a enviar de nuevo a sus hijos a clases, por el termor a que se repita el asalto a la es-

Para aliviar el trauma y contribuir a que se normalice la situación, sicólogos de Bienestar Magisterial se reunieron el sábado con los padres de los niños en el local de la escuela, para conversar

cuestro, extorsión y los relacionados con las dro-

Las reformas conteni-

das en el Decreto 596,

aprobadas por la Asam-blea Legislativa contem-

plan el aumento de las

penas de 12 a 20 años de

prisión para los delitos

de secuestro. Todos los delitos antes menciona-

-Favor pase a la página 40

con cada uno de ellos y oir sus queias y temores. lo que sirve como teranja para reducir el estado emocional en que se encuentran dichas personas

Lo más grave del caso, se dijo, es que los padres no quieren enviar a sus hijos a clases, llegando algunos a no permitir a los niños que salgan de sus casas

Muchas madres coinciden en que nunca po-



Jurídica Juicio Secuestro Una polémica entre dientes, cualquiera que abogados del Centro Ju-dicial "Isidro Menénfuere la fecha en que se hubiere cometido el delise ha originado en to" y son para la comi-sión de los delitos de se-

Reformas Varian Condición

cuanto a si las recientes reformas al Código Pe-nal y Procesal Penal. vienen a cambiar la condición jurídica del juicio de los secuestros, ya que a opinión de la defensa de los reos, las modificaciones penales han sido hechas con dedicatoria a este caso.

Las reformas tienen aplicación a los procesos "tanto futuros como pen-

Resumen Nacional

LOS VECINOS DE la colonia Jardines de la Sabana, 3a. etapa, exigen a la ANDA que así como cobra puntualmente y sin falta, suministre el servicio de agua potable a ese sector.
Afirman los quejosos que desde hace casi un
mes no reciben agua y cuando "por milagro"
les ha sido suministrada durante ese lapso, ha sido sólo por veinte minutos, escaso tiempo para abastecerse, o el líquido ha resultado lodoso. Según los afectados, el agua está siendo desviada ilicitamente por particulares a la co-lonia Jardines del Volcán. Sin embargo, cuando los vecinos se han dirigido a ANDA para pedir se les resuelva el problema, los mandan al Fondo Social para la Vivienda y de alli los remiten a la compañía constructora de la colo-nia, cada entidad "tirándose la pelota" para no responsabilizarse. Reiteran que es urgente que el servicio les sea normalizado.

RENOMBRADOS ARTISTAS nacionales participarán en una presentación de varieda-des artísticas para el personal docente, alumnado y padres de familia de la Escuela San

-Favor pase a la página 40

Cambio Sentido Hace Tránsito en

Col. Guadalupe

Tránsito informa que a partir de hoy habrá sentido único, de sur a norte. en la avenida Rio Lempa, entre la calle al cementerio y calle del Mediterráneo, en la colonia Guadalupe, jurisdicción de Antiguo Cuscatlán.

Dice Tránsito que el cambio de sentido para la circulación de vehículos automotores será

-Favor pase a la página 17.



Roban Vehículo en Fiesta de CONESVI

MIO. El maestro Ale-

Real recibirá el Pre-

mio de Cultura "Lic.

Antonia Portillo de Galindo", en la rama

RECIBIRA

de Artes.

PRE-

Un alarmante robo de vehículos hubo la noche del viernes y madrugada del sábado en la fiesta de CONESVI, en la 49a Avenida Sur y calles adyacentes

Uno de los vehículos robados es el microbús blanco placa 115851, propiedad del Sr. Roberto Raymundo, equipo 23 de la cooperativa de transporte SCOSOTMI.

Alguna información se puede proporcioar a los teléfonos 71-0100 ó 22-5555 de EL DIARIO DE HOY.



La falta de programas de salud que prevengan y curen las enfermedades venéreas, cuyo indice ha crecido desmesuradamente en estos meses, está afectando profundamente al pueblo nigüense

SE GRADUARON HACE 50 AÑOS. Un acto especial se realizó en el Instituto Nacional "Gral. Francisco Menéndez" para homenajear a 29 profesionales que se graduaron como bachilleres en el INFRAMEN

hace 50 años. El Dr. Manuel Antonio Anaya, a nombre de sus colegas,

pidió a los alumnos y maestros continuar manteniendo el prestigio del

Instituto. Derecha, Prof. Julio César Trujillo, director.

La UNO asegura que la gonorrea y la sifilis ocupan los primeros lu-gares, pero otra de las enfermedades que está propagándose rápida-mente en la población es el temible SIDA, el que según los últimos infor--Favor pase a la página 17.



Más de doscientos ni-ños del kindergarten "Rosaura Zapata" urgen de la ayuda de organismos internacionales y personas altruistas para que se les ayude a re-construir el local que ocupaba ese centro edu-cativo y que fue destrui-do por el terremoto.

kindergarten ocupaba una casa particular frente al costado ponien-te de la Policía Nacional y es uno de los establecimientos de enseñanza parvularia de mayor prestigio en la capital. Antes del 10 de octubre del año pasado tenía más de trescientos alumnos, pero este año la matrícula escolar no llega ni a los doscientos debido a -Favor pase a la página 70

A Fiscal Juicio Contra "33 Sumisos Diputados"

El juicio promovido en la Corte Suprema de Justicia contra los reformas a la Ley Electoral, aprobadas por los "33 sumi-sos diputados" democristianos, pasó a estudio de la Fiscalia General de la República para que dé su opinión respecto a la inconstitu-

cionalidad de dichas mo-

dificaciones.

El notificador de la Corte, Br. René García, llegó a la Fiscalia para entregar personalmente el juicio de la inconstitucionalidad contra las re-formas, iniciado por el Dr. René Fortín Magaña, en representación de los 27 diputados de la

Por Descuido del IVU Peligran Edificios

Dieciocho edificios multifamiliares de la co-lonia "5 de Noviembre". dañados por el terremoto, están a punto de desplomarse con sus adjudicatarios dentro de ellos, pues ante la indiferencia del IVU para ayudarlas a reubicarse o reparar los inmucbles, las familias tienen que habitarlos para no permanecer a la intemperie.

La colonia "5 de Noviembre", ubicada en el sector norponiente de San Salvador, es consi-derada uno de los núcleos habitacionales de mayor importancia en San Salvador. Fue construida hace más de veinte años y sus edificios habian resistido muchos temblores, entre ellos el de 3 de mayo de 1965, que en ese sector se sintió con mucha intensidad. El terremoto del 10 de octubre la afectó seriamente.

Al principio, desde 1960 en que fueron cons-truidos, los apartamentos fueron entregados en alquiler, pero después se adjudicaron en propie-dad. Cada adjudicatario paga cantidades que oscilan entre sesenta y se--Favor pase a la página 47.



ENTREGAN MOBILIARIO. Con donativo de la AID fue comprado el mobiliario, pizarrones, sillas, útiles, yeso y escritorios, para 24 escuelas públicas del departamento de Cabañas. Algunos de los centros educativos funcionan en áreas conflictivas como Jutiapa y Tejutepeque. Se informa que 7 mil 500 niños y 40 profesores se han beneficiado. El costo del mobiliario asciende a 216 mil 488, colones, 60 centavos.